

## LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	Vanessa Putri Febrianty	Kelas	VI A
Nomor Induk/NISN	121301035/0063560578	Semester	2 (dua)
Nama Sekolah	SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

### A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	B	Vanessa selalu bersyukur dan berdoa sebelum melakukan kegiatan serta memiliki toleran pada agama yang berbeda; ketaatan beribadah mulai berkembang
Sikap Sosial	A	Vanessa memiliki sifat santun, jujur, disiplin dan tanggung jawab yang baik

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	92	A	Vanessa, sangat baik dalam memahami dan menyadari bahwa Gereja sebagai persekutuan yang melaksanakan tugas perutusan Yesus Kristusewartakan Kerajaan Allah agar umat manusia memperoleh hidup kekal dalam Kerajaan Surga dan membantu umat manusia bebas dari kematian dalam neraka
		Keterampilan	85	B	Vanessa, terampil dalam menyusun doa spontan, sesuai dengan ketentuan dan tema
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	96	A	Vanessa, sangat baik dalam memahami saling ketergantungan dalam membangun kehidupan kebangsaan.
		Keterampilan	89	B	Vanessa, terampil dalam menyajikan realita keberagaman untuk mendorong saling ketergantungan dalam membangun dan mengokohkan kehidupan kebangsaan.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	89	B	Vanessa, baik dalam menguraikan isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah tentang penyebab perubahan dan sifat benda, hantaran panas, energi listrik dan perubahannya, serta tata surya dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.
		Keterampilan	88	B	Vanessa, terampil dalam menyajikan teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah tentang penyebab perubahan dan sifat benda, hantaran panas, energi listrik dan perubahannya, serta tata surya secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.
4	Matematika	Pengetahuan	90	A	Vanessa, sangat baik dalam memahami operasi hitung yang melibatkan berbagai bentuk pecahan (pecahan biasa, campuran, desimal dan persen), memahami perbandingan senilai, memahami cara menghitung nilai rata-rata, median, dan modus menggunakan statistik sederhana.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	92	A	Vanessa, sangat baik dalam mengidentifikasi kegunaan energi listrik, konversi energi listrik, transmisi energi listrik, dan berpartisipasi dalam penghematannya dalam kehidupan sehari-hari, mendeskripsikan sistem tata surya, matahari sebagai pusat tata surya, serta posisi dan karakteristik anggota tata surya.
		Keterampilan	90	A	Vanessa, sangat terampil dalam membuat laporan hasil percobaan tentang hantaran listrik yang mencakup pengumpulan data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	90	A	Vanessa, sangat baik dalam menelaah landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.
		Keterampilan	86	B	Vanessa, terampil dalam menyajikan hasil telaah mengenai landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi dalam berbagai bentuk media.
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	92	A	Vanessa, sangat baik dalam mengenal estetika gerak dan komposisi kelompok dalam tari, menyajikan berbagai karya kreatif dalam kegiatan pameran dan pertunjukkan.
		Keterampilan	91	A	Vanessa, sangat terampil dalam menampilkan musik nusantara dengan alat musik sederhana, menemukan gerak tari bertema berdasarkan pengembangan gagasan dan imajinasi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	90	A	Vanessa, sangat baik dalam memahami konsep gerak variasi, dalam berbagai bentuk dalam berbagai bentuk permainan sederhana, permainan bola kecil, permainan bola besar, olahraga atletik, gymnastik, dan cabang olahraga, serta olahraga akuatik sehingga dapat menyelesaikan materi dengan baik.
		Keterampilan	86	B	Vanessa, baik dalam mempraktikkan gerak variasi, dalam berbagai bentuk permainan sederhana, permainan kasti, permainan bola basket, olahraga atletik, gymnastik, dan cabang olahraga, serta olahraga akuatik, masih diperlukan adanya bimbingan dan pendampingan secara intensif sehingga dapat menyelesaikan setiap tahapan tugas dengan efektif dan optimal
<b>7 Muatan Lokal</b>					
a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	97	A	Vanessa, baik dalam memahami teks wawancara tentang wirausaha.
		Keterampilan	85	B	Vanessa, terampil menyajikan teks wawancara tentang wirausaha.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	94	A	Vanessa, sangat baik dalam menyebutkan cara-cara penanggulangan pencemaran dan perusakan lingkungan
		Keterampilan	89	B	Vanessa, terampil dalam melakukan penanggulangan pencemaran dan perusakan lingkungan

c. Bahasa Inggris	Keterampilan	90	B	Vanessa, terampil dalam mengucapkan kalimat sederhana dan membaca teks tentang season and weather.
-------------------	--------------	----	---	--

**C. EKSTRA KURIKULER**

1	Praja Muda Karana (Pramuka)	-	-
2	Olahraga	-	-
3	Seni	-	-

**D. SARAN**

Sebuah mimpi dapat terwujud bukan karena keajaiban, melainkan karena keringat dan kerja keras, asalkan kamu percaya, semua bisa terjadi maka dari itu raihlah mimpi mu!

1	Sakit	0	hari
2	Izin	1	hari
3	Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua/Wali

Bandung, 4 Juni 2018  
Wali Kelas 6 A




Anastasia Widjajanti, S.Pd  
NUPTK 0934761662300082

**Keputusan :**  
Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan :  
naik ke kelas  
tinggal di kelas

**TAMAT**

Bandung, 4 Juni 2018  
Kepala SD Santa Melania,



Tri Estu Maknaningsih, S.Ag  
NIP. 19630416 198412 2 003